

Haftungsrisiken im Rahmen der Erbringung ärztlicher Leistungen durch Pflegepersonal

Die Erbringung ärztlicher Leistungen durch nichtärztliches Personal ist aus dem pflegerischen Alltag nicht mehr wegzudenken. An Hand konkreter Fallbeispiele wird im Seminar dargestellt, welche Rechtsfolgen sich für den Träger der Einrichtung und das handelnde Personal aus Fehlern ergeben können. Im Seminar werden die juristischen Anforderungen an den Träger, den anordnenden Arzt und das ausführende Personal dargestellt. Haftungsrisiken werden detailliert aufgezeigt. Es werden Handlungsempfehlungen gegeben, um von vornherein Risiken auszuschließen. An Hand der Delegationsregeln der Bundesärztekammer und der kassenärztlichen Bundesvereinigung wird dargestellt, welche ärztlichen Leistungen an wen delegierbar sind und welche Voraussetzungen erfüllt sein müssen, um Rechtssicherheit zu schaffen.

Zielgruppe

Ärzte, Führungskräfte, Pflegepersonal

Inhalte

Rechtsgrundlagen der Delegation
Verantwortungen im Rahmen der Delegation
Zivilrechtliche Haftung im Rahmen der Delegation
Strafrechtliche Haftung im Rahmen der Delegation
Befähigungsnachweise

Dauer

Fünf Stunden

